



BAJO RESERVA

El alto mando militar acude al llamado de Morena

:::: La próxima semana, en el marco de la reunión plenaria de Morena en el Senado, nos comentan que se tendrá un encuentro inédito con los secretarios de la Defensa, el general **Luis Crescencio Sandoval**, y de Marina, el almirante **José Rafael Ojeda**. Nos hacen ver



Sandoval y Ojeda

que será la primera vez en la historia reciente que los altos mandos de las Fuerzas Armadas asistan a la reunión del grupo parlamentario de un partido. El encuentro, nos dicen, se llevará a cabo en la antigua sede del Senado, en la calle de Xicoténcatl, en el Centro Histórico de la CDMX. Nos hacen notar que la reunión con la banca

del partido en el gobierno se da en un contexto complicado para las Fuerzas Armadas, primero, por el rechazo de la oposición a que la Guardia Nacional se integre a la Secretaría Nacional. Y, después, porque han sido giradas órdenes de aprehensión contra mandos militares y soldados por el tema Ayotzinapa. Quizá la reunión sería más útil para los altos mandos si se hiciera con la oposición, que no está convencida de que la Guardia Nacional sea parte de las Fuerzas Armadas.

¿Quién pompó maletitas, quién pompó?

:::: Ayer no solo dos corcholatas presidenciales llamaron la atención en la Cámara de Diputados. También lo hizo la diputada de Morena **Ivonne Cisneros**, pues se observó a varias personas portando una maleta, con una tarjeta que decía "Con los atentos saludos de su diputada **Angélica Ivonne Cisneros Luján**". No se sabe si se trató de un regalo desintere-

sado o si la legisladora veracruzana también quiere destaparse para algún cargo en esa entidad, donde habrá comicios en 2024. Y además surgen dos preguntas obligadas: ¿Y la pobreza franciscana? ¿Quién pompó?

La enamorada maestra Delfina

:::: Ahora sí, por fin, parece que la maestra **Delfina Gómez** dejará definitivamente el mando de la Secretaría de Educación Pública a su relevo, la profesora **Leticia Ramírez**. Nos dicen que con el ciclo escolar iniciado, es previsible que esta semana doña Leticia ya tenga el control de la SEP y que doña Delfina se pueda dedicar de tiempo completo a buscar la gubernatura del Estado de México. Ayer, en una reunión, ambas maestras se desvivieron en elogios mutuos. En su mensaje, que olió a despedida, la maestra Delfina expresó que de todos los cargos que ha ocupado, el de la SEP "la había enamorado". Así que se va la enamorada profesora, aunque algunos hacen notar que deja muchos pendientes.

Los espectaculares de Ignacio Mier

:::: Nos comentan que previo al informe legislativo del coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, aparecieron, como por arte de magia, espectaculares promocionando la imagen de don Ignacio, quien busca ser el candidato morenista al gobierno del estado. Los espectaculares fueron colocados en la autopista México-Puebla. En los grandes anuncios se puede leer "Nacho Mier, el brazo fuerte de la gente". El poblano dará su informe de actividades legislativas este sábado en su estado natal, y por la manera en que se está publicitando, muchos piensan que está listo para pelear con el gobernador del estado, el morenista **Miguel Barbosa**, quien no simpatiza mucho con el diputado. Ya se verá quién tiene más canicas para quedarse con la candidatura.